

Boletín Número 174
Toluca, México, a 23 de julio de 2015.

CON SUS PROGRAMAS DE RADIO Y TELEVISIÓN, EL IEEM COADYUVA EN LA CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA

Con la finalidad de ofrecer a la ciudadanía información que contribuya a incentivar su participación de manera informada en la vida política de la entidad, el Instituto Electoral del Estado de México ha establecido diferentes estrategias de difusión y promoción de la cultura política democrática y de la educación cívica, entre las que se encuentra el Programa de televisión “Entre Todos” y el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias”.

El programa de televisión “Entre Todos” se transmite los lunes a las 22:00 horas, a través de las señales de Mexiquense TV (Canal 12 Jocotitlán, Canal 34 Coacalco, Canal 12 Tejupilco, 148 de SKY, 134 de Cablevisión, Canal 12.1 HD y por <http://tvmexiquense.mx>), el cual es conducido por la periodista Guadalupe Juárez.

En tanto, el programa de radio “Detrás de tu voto hay buenas noticias” se transmite en vivo cada miércoles a las 13:00 horas bajo dos modalidades, por internet desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM y a través de UniRadio 99.7 FM, estación de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM).

Con ambos programas, el IEEM busca de coadyuvar en la tarea permanente de construir ciudadanía, en aras de contribuir a fortalecer nuestro régimen democrático. Así también, promueve la cultura política y los valores democráticos, buscando lograr una mayor cobertura y abarcando a un mayor público, a partir de los objetivos, fines y atribuciones de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto que preside el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta e integran la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández y el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio.

Cabe señalar que en la página de internet del Instituto www.ieem.org.mx, el público interesado puede consultar, ver y descargar las emisiones anteriores de ambos programas.

Atentamente
“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social